
令和４年度第１回江南市民文化会館運営委員会に関する議事録 

 

●日 時  令和４年５月２０日（金） 午前１０時～午前１１時 

 

●場 所  Home&nicoホール 美術工芸室  

 

●出席者  出席委員 ８名 

伊藤 由香  （愛知江南短期大学）※委員長 

       冨永  奇昂  （江南市文化協会） ※副委員長 

  平林  野江  （市民公募） 

片山  裕之  （江南市議会議員） 

       藤田 佐知子 （教育委員） 

       伊神 眞一  （江南市民文化会館友の会） 

       杉浦 一郎  （副市長） 

       加藤 輔之  （指定管理者） 

 

欠席委員 ２名 

安部 聡司  （江南青年会議所） 

滝  紀彦  （江南商工会議所） 

 

      傍聴者  １名 
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議題（１）「令和３年度江南市民文化会館指定管理者事業報告につい

て」、事務局の指定管理者から、説明をお願いします。 

 

・令和３年度の収支状況、貸館件数、アンケート結果について説明 

 

 

意見、質疑等なし 

 

それでは、次に移ります。議題（２）令和４年度江南市民文化会館   

指定管理者事業計画についてと、議題（３）令和４年度江南市民文化  

会館自主文化事業については関連がありますので、一括議題で審議させ

ていただきます。   

事務局の指定管理者から説明をお願いします。 

 

 令和４年度事業計画、令和４年度自主文化事業について説明 

 

 

 前回の運営委員会で、委員長の方から若い方の意見を取り入れたらど

うかと提案があったと思いますが、意見を取り入れているのか。 

 

 若い方を意識した、声優朗読劇 フォアレーゼン、LEO（箏）×CLASSIC

～箏リサイタル～、瀧川鯉斗・柳亭小痴楽 二人会やファミリー向けの

コナン映画上映会、JAXA 宇宙飛行士講演会の開催を予定しております

が、意見を聞き取るまでには至っておりません。 

 

 実際に若い方の意見を取り入れることが大切ですので、検討していた

だき、実行に移していただきたいと思います。 

 

古典的な話芸が多いように感じます。話芸についてバラエティに富ん

だものを紹介していただけたらと思います。 

  

 今年につきましては、寄席というスタイルを取っており、落語だけで

はなく、講談や曲芸などパフォーマンスも含まれており、若い方に楽し

んでいただける内容になっていると思います。 

 

寄席も良いが、漫才等分野を変えて実施していただきたい。 
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 運営上の基本方針の中で、飲食サービスの向上とあります。レストラ

ンは開場前の休憩の場ともなっている。レストランの集客について現状

と今後の具体的な計画はありますか。 

 

 昨年度より売り上げは増加しており、遠方からの利用客も増えていま

す。また、ファミリー向けのラテアートを計画しております。 

 

 以前、ネット環境を整えて、Eスポーツをやれないかと意見があった

が、進展はあったか。また、江南市にドローンで有名な高校生がいるが

ドローンで何かできないか。 

 

 ３月に大小ホールにネット回線を引き、中継、オンライン配信ができ

るようになりましたが、現在のネット環境ではＥスポーツを実施するの

は困難です。 

 また、ドローンの大会をできないかとの意見もありましたが、実施で

きておりません。 

 

 オンライン配信については、チケットが取れなかった方、高齢者の方

や足の不自由な方でもご自宅で楽しめるよう、積極的に活用していける

と良いと思います。 

 また、オンライン配信は、コロナ禍が明ける前に活用できると効果的

かと思います。 

 

自主文化事業のアンケ―ト結果を見ると、高齢者の方が多いように見

受けられます。２０代～４０代で埋まるような事業を検討していただき

たい。 

 

 少しずつですが若い方向けになってきています。SNSなどネット上で

若い方に届くように宣伝をお願いします。 

 

 SNSで情報を発信しており、出演者からもネット上で情報を発信して

いただいております。 

  

 未就学児が受け入れられる事業を増やしていただきたい。 

 

続きまして、３「その他」に移ります。 

（１）「令和３年・４年度改修事業等について」事務局生涯学習課よ

り説明をお願いします。 
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令和３年・４年度改修事業等について説明 

 

 

市民文化会館案内看板撤去工事についてですが、撤去ではなく移設に

はできないですか。 

 

移設となるとかなり費用がかかります。今後、場所がわかりづらいな

どの意見があった際には検討していきます。 

 

市民文化会館公衆無線ＬＡＮ環境整備工事について、令和４年度は美

術工芸室、音楽室、和室となっているが、その他の会議室について整備

は済んでいるのか。 

 

他の会議室については、平成２７年度に実施しております。令和４年

度で全ての会議室で整備完了となります。 

 

続きまして、（２）「令和３年度モニタリングについて」事務局生涯学

習課より説明をお願いします。 

 

令和３年度モニタリングについて説明 

 

 

 利用許可、案内等の対応と接遇について採点が３点とあるが、対応と

接遇は４点、５点ではないといけないと思いますが、どうしてか。 

 

 利用者から窓口対応でいくつかご意見を頂きましたので３点とさせ

ていただきました。指定管理者にはお伝えし、改善していただくようお

願いしております。 

 

 体の不自由な方が電話で駐車場を予約できるようにできないか。 

 

他の施設も参考に検討していただきたい。 

 

 それでは、他に報告、ご意見もないようですので、会議を終了いたし

ます。 

 慎重審議、ご協力ありがとうございました。 

  



《令和４年度第１回江南市民文化会館運営委員会 終了》 

 


